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Une Française qui chante complètement en français, pas un mot
en anglais ! Ça fait du bien !

Une Française avec un grand-père serbe, un autre Perse (ce qui
me semble plus juste que Iranien vu ce que les mollahs ont
fait de l’Iran). Son nom Pravi, veut dire « authentique » en
serbe. Elle le porte plutôt bien. Elle a aussi une grand-mère
polonaise et une grand-mère juive ashkénaze… et c’est une
délicieuse Française ! Des descendants d’immigrés comme ça,
j’en veux bien à la pelle !

Bon,  je  n’ai  pas  trouvé  les  paroles  particulièrement
transcendants,  un  peu  trop  répétitives…

La musique non plus ne m’a ni happée ni étonnée, mais au moins
ça ne casse pas les oreilles et cela met la voix en valeur.
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Et la voix est plutôt belle, avec ses « R » un peu roulés…
 qui disent qu’elle est venue d’ailleurs mais ils n’étonnent
pas,  on  entend  de  plus  en  plus  souvent  les  nouvelles
générations de Français de souche  rouler les R . La langue,
la prononciation évoluent, seules, c’est la loi de l’histoire.

Enfin  il  y  a  une  présence,  elle  est  belle,  souriante,
charmante…pleine de vie, femme jusqu’au bout des ongles… ça
fait du bien.

Bref,  il  y  avait  longtemps  qu’on  n’avait  pas  eu  une
représentante de la France dont on pouvait être fiers, alors
on est content, quoi qu’on pense et dise de l’Eurovision par
ailleurs. C’est juste un symbole. Mais on aime bien ne pas
avoir honte de nos symboles, déjà que les « Bleus » n’ont plus
grand-chose de français…

Elle avait commencé ou presque sa carrière avec un titre qui
ne peut que nous plaire : l’été 44. Elle raconte que, pendant
les répétitions, elle et son équipe s’étaient mis à pleurer
d’émotion en se rappelant ce que les Français avaient vécu
alors.

Quelqu’un qui pleure en évoquant un épisode très important de
l’histoire de France ne peut pas être mauvais.

Voici la chanson de l’Eurovision qui représentait la France
hier soir. J’ignore, au moment où j’écris l’article, si
Barbara vaincra… mais elle le mérite. En tout cas elle a
déclenché une standing ovation… 

.

J’aime bien la video coup de coeur de Barbara Pravi sur son
horrible avortement…

.



Extraits de la comédie musicale Un été 44

Ici Barbara Pravi ne chante pas mais c’est beau

Ecoutez-la  dans  la  comédie  musicale,  quelle  voix,  quelles
convictions, quelle émotion !

 

Mise à jour
Elle a fini deuxième, derrière le groupe italien Måneskin avec
 « Zitti E Buoni », un tout autre genre. Mais bons rockeurs,
ça déchire ! Je préfère le son aux images mais en l’occurrence
ce qui compte c’est le chant et la musique. Et ils sont bons.

 


